

Lettre à ma filleule Cherry (octobre 2024)

Bonjour Cherry ,
ma famille et moi allons très bien . Je te remercie pour ta très gentille lettre .

Et j'espère que tu vas très bien également.

Je te remercie pour ta tres belle vidéo de danse que j'ai montrée à ma femme Carole et à mon fils Charlie .

Ils m'ont dit tous les 2 que tu dansais très bien .

Est-ce que tu chantes aussi bien ?

Je suis également ravi que tu aies une bonne amie THA et que tu passes des bons moments avec elle .

As-tu pu progresser en Mathématiques ?

Car je sais que tu prenais des cours particuliers .

Je suis vraiment très fier d'avoir une filleule comme toi .

Je te souhaite une très bonne santé et de passer de très bons moments avec tes amies .

A très bientôt ,

Olivier



De gauche à droite : mon fils Charlie, ma femme Carole et ma mère Alice .